topimbild.AT



KONZERT-GÄSTE. Kinderwelt-Landesgeschäftsführerin Martina Stoiber (r.) mit Markus Hofko, Toni Knittel, Helena Kirchmayr (v.l.) und Johanna Priglinger.

"Bluatschink" sang für Kinderwelt

An die 300 begeisterte Eltern und Kinder lauschten unlängst dem "Bluatschink"Familienkonzert im ausverkauften Volksheim Langholzfeld. Die Tiroler Gruppe tourt
mit ihren in Lieder verpackten Geschichten, welche nicht nur witzig sind, sondern
auch zum Nachdenken anregen, durch ganz Österreich. Mit dem neuen Programm
"Total normal" begeisterte der Liedermacher Toni Knittel seine Zuhörer und sorgte
für eine ausgezeichnete Stimmung. Entzückt zeigte sich auch die oberösterreichische
Kinderwelt-Landesobfrau Helena Kirchmayr über die Aufführung "Seit Jahren
macht Bluatschink schon hervorragende Musik", sagte sie und verwies auch auf den
guten Zweck, der hinter diesem Konzert stand. Denn dessen Reinerlös spendet der
Veranstalter, die oberösterreichische Kinderwelt, dem Verein Herzkinder. "Wir freuen
uns schon auf ein erneutes Wiedersehen mit Bluatschink im Frühling 2015", sagte
Kirchmayr.